

Año 7 No. 33

masco-tips

Nutri-Tips

Alimentación de la Gata Durante la Gestación

El peso de la gata aumenta constantemente a partir de la primera semana después del apareamiento hasta el parto. La gata, después del parto, sólo pierde 40% del peso que ganó durante la gestación; el 60% restante del aumento de peso es grasa corporal, que pierde gradualmente durante la lactación.

Las necesidades energéticas de la gata aumentan durante la gestación, por ello debes ofrecerle mayor cantidad de alimento para satisfacer su apetito; esto debe hacerse de manera gradual, iniciando durante la segunda semana de gestación y continuándolo hasta el parto. Al final de la gestación la gata debe recibir, aproximadamente, 25% a 50% más de alimento de lo que necesita normalmente para su mantenimiento.

No suele ser necesario proporcionar alimentos especiales a las gatas gestantes. Las necesidades nutritivas adicionales durante la gestación son pequeñas y se cubren adecuadamente al emplear raciones equilibradas.



Recuerda alimentar siempre a tu gatita con alimento procesado para garantizar que esté siempre sana y no tenga ninguna complicación durante este proceso.

Raza-Tips

Gatos: Bombay

Origen: Estados Unidos. Nombrado así por el leopardo negro de la India. Resultado del cruzamiento entre el Burmés y el Pelicorto Americano de color negro, el Bombay fue creado para ser lo más parecido posible a una pequeña pantera, conservando la excelente condición y el pelaje satinado del Burmés y el color negro del Pelicorto Americano.

> De mediano a largo, gracioso, quieto hogareño y buen compañero. Cuerpo flexible, robusto y elegante. Capa corta y pegada al cuerpo, satinado. Color: negro. Ojos: amarillo o cobre.

Perros: Pastor Alemán

Esta raza ha sido utilizada en muchos trabajos, demostrando en todos ellos su capacidad para desarrollarlos con empeño. Los predecesores de esta raza se empleaban para el cuidado y protección de rebaños contra los ataques de lobos. Los estudios demuestran que es un descendiente del lobo de la India, que se conoce en nuestros días. El Pastor Alemán posee una estructura física que ha conservado características del antiguo jefe de la estirpe, como lo demuestra la conformación de su cráneo y en general su apariencia, por lo que la gente llega a conocerlo como el perro lobo.

Su función principal es ser pastor de ovejas y vacas, además de que ha sobresalido en otros trabajos útiles al hombre, como guardián, perro guía, policía, rescate, defensa y detector de drogas, entre otros.

masco-tips

Vete-Tips

Mi perro no para de rascarse M.V.Z. Dipl. Karin Vomend Álvarez

Tener en casa un perro que no para de rascarse día y noche se convierte en una situación verdaderamente desesperante. Es uno de los motivos más frecuentes de consulta y la mayoría de las personas creen que la única razón por la cual un perro se rasca es porque alberga un circo de pulgas en su cuerpo.

Todo tipo de enfermedades pueden provocar comezón, como las enfermedades infecciosas causadas por parásitos como la sarna, y las pulgas, bacterias y hongos. Otro tipo de enfermedades que producen prurito (comezón) son las alergias; éstas pueden ser al medio ambiente, al alimento, a la saliva de la pulga, a los desinfectantes que se utilizan en casa, a ciertas fibras, a detergentes, al pasto; en resumen...a lo que sea que tenga contacto con tu perro.

Si tu perro padece de seborrea o de algún problema

metabólico es probable que esa pueda ser la causa que origine que se rasque sin parar. Si tu perro se rasca desde hace mucho tiempo, es probable que tanto rascarse le haya provocado algún problema secundario y confunda la causa original.

Por esto es importante que como dueño de un perro que se rasca, especifiques la evolución de la enfermedad cuando se la expliques al veterinario. Por más grave que sea el caso, en un tiempo razonable el veterinario encontrará la causa del prurito, tu perro recibirá el tratamiento adecuado y tú dormirás otra vez tranquilo.

Juego

Marcapáginas

Vamos a realizar un divertido marcapáginas que nos ayudará a no olvidar en dónde nos quedamos en la última lectura, para ello vamos a imprimir la siguiente ilustración de Perro y Gato para luego recortarla por las líneas del contorno. Una vez listo el marcapáginas, recorta por la línea interior para formar una lengüeta que se encargará de sujetar la página y... ¡Listo! Ahora sí, a leer y decorar tus libros favoritos.



Club de Mascotas

Amiguito:

Si quieres inscribir a tus hermanos, primos o amigos a este club, por favor mándanos sus datos por e-mail a: grupopm@grupopm.com

Nombre

Apellido

Fecha de nacimiento (día/mes/año)

Teléfono (no olvides la clave)

E-mail



Representante en México

Grupo PM Av. Coronel Ahumada 204 Col. Lomas del Mirador Cuernavaca, Morelos C. P. 62350 Tel.: (777) 316 7370 Fax: (777) 316 7369

grupopm@grupopm.com

www.grupopm.com